
Minera Cerro Negro se reunió con actores sociales para informar
sobre acciones y avances en materia ambiental

¡En un almuerzo de camaradería realizado el pasado martes en el rancho recreativo de la
Compañía Cerro Negro, la empresa minera reunió a los distintos actores sociales que
fueron claves para lograr retrotraer el proyecto de funcionamiento de dicha faena, ubicada
en la comuna de Cabildo. En la oportunidad, los directivos dieron cuenta de los pasos que se
están realizando para cumplir con la normativa solicitada por la autoridad ambiental, y
aprovecharon de agradecer a los presentes por el compromiso que mostraron en dicho
proceso.

La actividad contó con la presencia del alcalde Victor Donoso, el gerente técnico de
Mediana Minería de Sonami, Alejandro Vásquez; presidentes de las Asociaciones Mineras de
Cabildo, San Felipe y Petorca; sindicatos 1 y 2 de Cerro Negro. Asistieron también Nicolás
Ibaceta, presidente de Agromins; el subgerente de sustentabilidad y comunicaciones de
Minera Catemu, Marcelo Valenzuela, y representantes del diputado Nelson Venegas, del
gobernador Rodrigo Mundaca y del alcalde de La Ligua, Patricio Pallares.

Anuncio Patrocinado

Quienes más destacaron en la cita, fueron los dirigentes sociales de las comunidades
aledañas a la faena: María Isabel Saavedra, presidenta de la Junta de Vecinos
Guayacán; Felipe Vergara, presidente, y Yasna Pacheco, secretaria de la Junta de
Vecinos La Mora; María Cabrera y María Lazcano, presidenta y tesorera
respectivamente, de la Junta de Vecinos Las Puertas; cerrando la lista, los

mailto:contacto@tuopinas.cl


Minera Cerro Negro se reunió con actores sociales para informar
sobre acciones y avances en materia ambiental

representantes del Club de Huasos de Guayacán.

El presidente ejecutivo de Minera Cerro Negro, Marcelo Bruit, se mostró contento con
la convocatoria, y explicó el sentido de la reunión. “La idea fue agradecer el compromiso
mostrado por la comunidad en aquel proceso, y además, informar a los presentes los
avances que actualmente se realizan para subsanar las observaciones pendientes en materia
ambiental. Sentimos palpable ese compromiso con nuestra gente, con nuestros trabajadores
y las autoridades, y eso era importante comunicarlo, por eso generamos esta linda
instancia”, dijo Bruit.

Los dirigentes sociales valoraron la instancia informativa. El presidente de la Junta de
Vecinos de La Mora, Felipe Vergara, expresó que “ellos siempre están ayudando a las
comunidades con las problemáticas que tenemos, están siempre ahí, por ejemplo en la
pandemia, por eso es muy importante que la empresa siga realizando sus operaciones.
Además, esto que informan, nos sirve para contarle a la comunidad en qué está Cerro
Negro, porque mucha gente vive al lado y no sabe lo que pasa, así que esto nos permite
llevar la realidad a nuestra comunidad. Agradecidos de la invitación y de ser parte de esta
comunidad”, expresó.

En sus palabras el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, destacó el trabajo que se está
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realizando en defensa del empleo local. “El 20 de marzo pasado, Cabildo cumplía 130 años y
hubiese sido una mala noticia que Cerro Negro tuviese que cerrar sus puertas. Acá no se
afecta solo el empleo, se afecta una continuidad de procesos que estamos trabajando en el
ámbito educacional y técnico; pero además, el reencontrarse con las asociaciones gremiales
de pequeños productores mineros, y con los actores relevantes que también estuvieron
apoyando esta iniciativa, es fundamental para entender que de alguna manera tenemos que
ser comunidad para seguir trabajando en esta acción concreta de buscar fortalecer, no solo
la actividad productiva , sino que una minería más sustentable que ayude al desarrollo del
país”.

y tú, ¿qué opinas?


